
職名 氏名 前任校など 教科

1 事務主幹 佐藤　史子 村上市立朝日中学校

2 教諭 髙橋　ひろえ 胎内市立築地中学校 社会

3 教諭 横山　麻貴 胎内市立築地中学校 保健体育

4 教諭 大矢　正貴 村上市立村上東中学校 家庭

5 教諭 富田　佳介 新採用 理科

6 講師 奈良橋　隆己 村上市立神林中学校 理科

7 調理員 片野　由佳 村上市立保内小学校

職名 氏名 転任校など 教科

1 事務主幹 奥村　俊子 退職

2 教諭 佐藤　光則 村上市立朝日中学校 国語

3 教諭 渡辺佳奈美 村上市立村上東中学校 家庭

4 教諭 今野　雄司 胎内市立築地中学校 保健体育

5 教諭 倉町　宏治 村上市教育委員会 理科

6 教諭 大矢　　亮 胎内市立中条中学校 社会

7 教諭 佐々木　傑 佐渡市立佐和田中学校 社会

8 講師 井上　健太 新潟市立岡方第二小学校 理科

9 介助員 長谷川杉子 退職

10 調理員 大滝　郁美 村上市立平林小学校

転退職・転入職員の紹介 

 この度の人事異動で下記のとおり、10名の職員が転出等し、７名の職員が転入しました。よろし

くお願いします。 

【転出職員】                               【転入職員】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になりました（転出職員あいさつ） 

奥村 俊子 

 学校事務職員として最初の赴任校が、大規模校時代の村上第一中学校でした。今年度、再び懐

かしい校舎で、明るく爽やかな生徒たちの声を聴きながら仕事ができたことは、私にとってかけ

がえのない一年となりました。保護者の方々からも、たくさんのご協力をいただき感謝申し上げ

ます。今後は、村上市民として、村上第一中学校の更なる発展を応援していきたいと思います。 

佐藤 光則 

 私が中学生のころ、村上第一中学校は学年 10クラスくらいある県下でも屈指の超大規模校で

した。「数は力」の言葉のとおり、部活の大会や陸上競技大会では圧倒的な強さを見せつけられ

ました。まさに「天下の一中」だったのです。当時の一中の選手（生徒）たちは、そのプライド

があったように思います。少子化の影響でそのころのような「数の力」はないかもしれませんが、

一中生の心には「一中プライド」が今でも脈々と流れているように思います。これからも、村上

第一中学校の生徒であることを誇れる学校であり続けてほしいと思います。短い間でしたがお

世話になりました。ありがとうございました。 

渡辺 佳奈美 

 人なつこい、明るい生徒と共に楽しく過ごした８年間でした。双翼祭のフィナーレで踊る総踊

りの熱気。全校合唱の「時の旅人」の迫力。さまざまなアイディアで驚いた生徒会活動。一つ一

つが思い出として残っています。生徒の皆さんや保護者の方には、感謝の気持ちでいっぱいで

す。たいへんお世話になりました。 

今野 雄司 

 生まれ育った山北から 20年振りに村上市へ通勤しました。毎日笹川流れを眺めながらの通勤

は、とても気持ちよく、特に春の通勤は風が気持ちよく、そのまま海岸で一日を過ごしたと思う

ことも多々ありました。私の知っていた村上第一中学校とは一転、明るく・素直で・元気いっぱ

いの生徒たちに感動しました。始めの頃は「あれっ、一中？」と、何度も確認しましたが、今で

はまだまだ大きな可能性を秘めている学校だと感じています。そんな学校に４年間お世話にな



りました。保護者・地域の方々の大きなご尽力があってこその“今”ということを実感しました。

村上市で学んだことを新天地でも発揮して参りたいと思います。大変お世話になり、ありがとう

ございました。 

倉町 宏治 

 ３年間、お世話になりました。午後からは、理科教育センターにて勤務しているため、他の先

生方に比べて皆さんと関わることが少なかったと思います。しかし、授業を通じて「問題を見い

だし、仮説を立てて解決する」ことの大切さとその手立てを伝えられたのかなと思っています。

今後の人生においても役立てもらえると幸いです。生徒の皆さんや保護者の方々には、たくさん

のご協力をいただいた事に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

大矢 亮 

 私は４年間、村上第一中学校にお世話になりました。いつも温かい雰囲気の中で、前向きに一

生懸命頑張る生徒たちと共に過ごすことができたこの４年間は、私にとってかけがえのない日々

でした。これも、保護者の方々をはじめ、多くの方々に支えていただいたおかげです。村上第一

中学校での経験を活かし、次の学校でも頑張っていきたいと思います。４年間、大変お世話にな

りました。ありがとうございました。 

佐々木 傑 

 ３年間お世話になりました。村上第一中学校の皆さんは他人を思いやる優しさと素直な心を

持っており、私自身もたくさんの優しさをもらいました。学校行事で仲間と協力しながら目標に

向かって努力する姿から、多くの感動をもらいました。村上第一中学校での思い出を大切に、次

の場所でも頑張りたいと思います。ありがとうございました。 

井上 健太 

 半年間という短い間でしたが，大変お世話になりました。この半年間、子どもたちと話したり、

部活をしたりたくさんの元気をもらうことができました。私は村上第一中学校の一員としてみ

なさんと出会えて本当によかったと自信をもって言えます。ここでの経験を活かし、新天地でも

がんばります。本当にありがとうございました。 

長谷川 杉子 

 わずか１年でしたが、お世話になりました。生徒の皆さんの何事にも前向きに取り組む姿にた

くさんの感動をもらい、幸せな日々でした。これから進む新しいステージでの活躍を応援してい

ます。ありがとうございました。 

大滝 郁美 

１年間という短い期間でしたが、皆さんが給食を楽しみにしていたとお聞きして、とても嬉し

かったです。給食をきっかけに、日々のよりよい食事に対する意識が高まることを願っていま

す。村上第一中学校のますますの発展と生徒の皆さんの活躍を心よりお祈りいたします。先生

方、保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になりました。 

よろしくおねがいします（転入職員紹介） 
佐藤 史子（さとう ふみこ） 

 朝日中学校から参りました。７年前まで瀬波小学校にいましたので、もしかした

らご存じの方もいるかもしれません。声をかけてください。私は事務職員ですので、

生徒と一緒に活動することはほとんどないかもしれませんが、事務室から精一杯応

援しています。生徒の元気が源です。よろしくお願いします。 

 



11 月 学習・手帳・タブレット(情報モラル)ガイダンス

生徒会入会式、(放)１年生部活動見学

PTA新旧正副会長会（会議室18:30～）

12 火 １年生部活動体験入部・１年生完全下校17:00(∼18日)

13 水 全国標準学力検査(NRT)

15 金 職員会議

PTA委員会、理事会（会議室他18:30～）

19 火 ３年生全国学力学習状況調査(１∼４限)

21 木 歯科検診(9:30∼)

23 土 授業参観

学校説明会、PTA総会、部活動一斉保護者会

25 月 振替休業日(PTA総会)

29 金 昭和の日

 

髙橋 ひろえ（たかはし ひろえ） 

 胎内市立築地中学校から参りました。旧朝日村出身です。廊下の隅ずみまで、き

れいにお掃除されている校舎を案内していただきました。すがすがしい気持ちにな

りました。これから皆さんと一緒に、校舎を大事にしながら、この「心」を大切に

していきたいです。教科は社会科です。どうぞよろしくお願いします。 

 

横山 麻貴（よこやま まき） 

 胎内市立築地中学校から参りました。日本三大夜桜で有名な上越市出身で、現在

は村上市在住です。以前から、村上第一中学校はパワーがある学校だと思っていま

す。教科は保健体育です。みなさんと一緒に元気いっぱい活動できるのを楽しみに

しています。よろしくお願いします。 

 

大矢 正貴（おおや まき） 

 村上東中学校から参りました。一中は２度目の勤務になります。８年ぶりの一中

は、以前より校舎が綺麗だなと感じました。きっと、皆さんの手で丁寧に磨き、大

切にされてきたのでしょうね。教科は家庭科と数学です。大好きな一中で、皆さん

と活動できることにワクワクします。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

富田 佳介（とみた けいすけ） 

 岐阜県の中学校から参りました、富田佳介です。生まれも育ちも、新潟県です。

岐阜県で教員の道を進み、生まれ故郷である新潟県に今年度帰ってきました。これ

までに培った力を存分に発揮して頑張りたいと思います。担当科目は理科です。よ

ろしくお願いします。 

 

奈良橋 隆己（ならはし たかき） 

 神林中学校から参りました。前任校までは、学年１学級か２学級の学校への勤務

が続いたので、２、３年生のように学年３クラス以上の学校への勤務は 20 年ぶり

で少し緊張しています。住まいは胎内市です。教科は理科です。伝統ある村上第一

中学校で頑張りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

片野 由佳（かたの ゆか） 

 保内共同調理場から参りました。子どもたちが毎日楽しみにしてくれるような、

美味しくて安心安全な給食を作れるように頑張りますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

4月の主な予定 

 

  

 

 


